

Homework for Level Three

Date due:03/03/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2024/03/03

اللغة العربية (Arabic language)

- مراجعة موضوع (تصريف الفعل المضارع) مع ضمائر الغائب للمذكر والمؤنث (هُوَ - هِيَ - هُما - هُم - هُنَّ) المذكور في الدفتر الصفي لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- مراجعة حوار (أساعد أُمي) مع نشاط التعبير الشفهي على الصفحة 62-63 من كتابي 3 ، بهدف ترسيخ الفهم والأستيعاب.
- حل التمارين أدناه والمرفقة في دفتر الواجب البيتي.
- Revise the subject of “conjugation of the present tense verb” with the pronouns (هُوَ - هِيَ - هُما - هُم - هُنَّ) which is written in the class notebook to verify clear understanding.
- Review the subject of (I Help My Mother) and Oral Expressions on P.62-63 in My Book 3 to verify clear understanding.
- Do the Exercises below that are also attached in your homework book.

التمرين الأول: كتابة الجمل التالية 5 مرات في دفتر الواجب البيتي لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following sentences 5 times in your homework book in preparation for the spelling test in the classroom.

هُوَ تَلْمِيزٌ ذَكِيٌّ - هِيَ بِنْتُ جَمِيلَةٌ - هُمَا لِاعِبَانِ سَرِيعَانِ - هُم يَلْعَبُونَ فِي الْحَدِيقَةِ -

هُنَّ يَفْرَأْنَ الدَّرْسَ.

التمرين الثاني: أعِواتد اللات أذناه ل جلة مفة ا في الال:

Exercise 2: Rearrange the words below to make sentences as shown in the example:

مثال (Example) أمي - ال عام - تُع - يم - ← تُعُ أمي ال عامُ يم .

1- اسد - الغفة - الة - يُ - ←

2- ال اع - الاي - ه - تُ - ؟ ←

3- اأمي - حقي - أي - ال رسة ؟ ←

4- ال اع - ه - في - ال - تل ←

5- ب - ال ل - ال ف - ال اخ ←

التمرين الثالث: أكتب ثلاث جمل واصفاً الصورة التالية.

Exercise 3: Write three sentences describing the following picture below:



1-

.....

2-

.....

3-

.....

Exercise 4: Fill in the following blanks with the correct pronoun:

التمرين الرابع: إملأوا كل من الفراغات التالية بالضمير المناسب من أدناه:



هُوَ - هُمَا - هُمْ - هِيَ - هُمَا - هُنَّ

..... طالبان مجتهدتان.
..... رجالٌ صادقون.
..... فَنَيَاتٌ مُحِبَّاتٌ لِلْعِلْمِ.

..... طَبِيبَةٌ تُعَالِجُ الْمَرْضَى.
..... يُسَاعِدُ صَدِيقَهُ.
..... يُذَكِّرَانِ الدُّرُوسَ.